

ABSTRAK

Pengaruh Penggunaan Teknik Tiru Model terhadap Keterampilan Menulis Berita Siswa Kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Alung

Oleh: Yuri Hariyani/ 2014

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tiga permasalahan berikut. *Pertama*, siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Alung kurang memahami unsur utama berita yaitu 5W+1H. *Kedua*, siswa mengalami kesulitan dalam menulis teks berita berdasarkan fakta yang ada di lapangan. *Ketiga*, siswa belum memahami struktur sebuah berita. Penelitian ini dilakukan untuk mendeskripsikan pengaruh teknik tiru model terhadap keterampilan menulis berita siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Alung. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah (1) pembelajaran keterampilan menulis berita, (2) teknik tiru model, dan (3) penerapan teknik tiru model terhadap keterampilan menulis berita.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan metode eksperimen dan desain penelitian *One Group Pretest-Posttest Design*. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Alung yang terdaftar pada tahun ajaran 2013-2014. Sampel penelitian ini sebanyak 30 orang. Instrumen penelitian ini adalah tes unjuk kerja, yaitu tes menulis berita sebelum menerapkan teknik tiru model dan sesudah menerapkan teknik tiru model siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Alung.

Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan tiga hal berikut ini. *Pertama*, keterampilan menulis berita sebelum menerapkan teknik tiru model siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Alung berada pada kualifikasi Cukup (C) dengan nilai rata-rata 57,59. *Kedua*, keterampilan menulis berita sesudah menerapkan teknik tiru model siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Alung berada pada kualifikasi Baik sekali (BS) dengan nilai rata-rata 89,25. *Ketiga*, berdasarkan hasil uji-t disimpulkan bahwa hipotesis (H_1) diterima pada taraf signifikansi 95% dan $dk = n_1 + n_2 - 2$, karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($11,34 > 1,70$). Dari hasil uji hipotesis terdapat pengaruh yang signifikan penerapan teknik tiru model terhadap keterampilan menulis berita siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Lubuk Alung.